

NOROÑA ASEGURA QUE "DARÁ LA SORPRESA"

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

El aspirante a candidato por el Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, visitó San Luis Potosí y se comparó con el gobernador Ricardo Gallardo Cardona al referir que fue subestimado, "así me pasará a mí y daré la sorpresa".

Además, dijo: "Yo seré la sorpresa de la oposición, las pensiones seguirán, aunque no le gusten al 'cabeza hueca' de Fox".

Noroña dijo que "el pueblo" le hará ganar la encuesta para convertirse en el coordinador de la defensa de la 4T que a la *postre* se convertirá en la candidatura a la Presidencia de la República.

"San Luis Potosí es el único estado en donde el PT gobierna en alianza con el Verde, claro está, pero aquí los compañeros de Morena se equivocaron en la candidatura, se logró el triunfo.

"Yo reconozco que, en el caso del compañero Gallardo, le pasó de lo que me quejo ahora, de que me subestiman", afirmó.



EL PETISTA, en un evento en SLP, ayer.

